

UNE PROPHÉTIE QUI NE S'ACCOMPLIT JAMAIS

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” disait Dioclétien, qui avait fait couler à flots le sang chrétien. Le lendemain, Dioclétien dépouillé de la pourpre mourait sans prestige. Et l'Eglise montait sur le trône des Césars avec Constantin !

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” disait Julien l'Apostat, et le lendemain, Julien mourait en jetant un dernier blasphème; et que d'autres apostats après lui! Et l'Eglise n'est pas morte !

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” disait Voltaire avec son hideux sourire. Le lendemain, il mourait d'une mort effroyable en réclamant un prêtre. Et l'Eglise n'est pas morte !

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” disaient les Robespierre, les Marat de la grande Révolution, en envoyant les prêtres à la guillotine. Le lendemain, ils montaient à l'échafaud. Et l'Eglise n'est pas morte !

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” répétait à une époque plus voisine le tribun qui, pour amener les fureurs populaires, fit courir d'un bout à l'autre de la France ce cri de guerre : “ Le cléricalisme, voilà l'ennemi ! ” Il est mort et l'Eglise vit encore !

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” disait Zola. Le lendemain, il mourait lui-même d'une mort honteuse. Et l'Eglise n'est pas morte!

“ *Demain la fin de l'Eglise!* ” crient les impies de l'heure actuelle. Elle a fait son temps; creusons sa fosse... demain nous la pousserons dedans et ce sera fini !

Mais voici une prophétie qui s'accomplit toujours :

Jésus-Christ a dit : “ Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise et les Portes de l'Enfer ne prévaudront pas contre elle ”. Ce qui veut dire que *l'Eglise catholique existera toujours jusqu'à la fin des siècles, malgré les persécutions savantes, perfides ou lâches de ses ennemis les plus puissants.*